



Senadores y diputados se llevarán un “sueldito” millonario en 2023 “pa las colegiaturas y pa’ ser feliz”



Antes de convertirse en gobernador de **Nuevo León**, **Samuel García** era **senador de la República**, y en ese contexto declaró en una entrevista que conoce a gente valiosa que puede vivir feliz con un pequeño sueldo de 50 mil pesos.

Y a propósito de los antiguos colegas de Samuel García en el Congreso, **senadores y diputados podrán vivir felices en 2023**, pues de acuerdo con el Presupuesto de Egresos de la Federación para 2023 recibirán un sueldo de entre 1.5 a 2.9 millones de pesos anual.

El proyecto del presupuesto federal contempla que los senadores perciban 2 millones 482 mil 810 pesos brutos, de modo que cada uno, sin importar el color partidista, tendrá un sueldo mensual de 206 mil 900 pesos, es decir, cuatro veces la cifra que Samuel García apuntaba como lo necesario “pa’ ser feliz”.

Por otra parte, los diputados recibirán una cantidad menor, aunque nada despreciable, pues cada uno de los 500 integrantes tendrá una percepción mensual bruta de 130 mil 553 pesos mensuales, que al año sumarán 1 millón 566 mil 641 pesos.